

Förderkreis Städtepartnerschaft Gersfeld-Bellegarde e.V.

Im Mai dieses Jahres, im 23. unserer Städtepartnerschaft, waren wir wieder mit einer Delegation aus Gersfeld für ein paar Tage in Bellegarde. Gemeinsam mit den französischen Freunden besuchten wir den malerischen Ort Les Baux-de-Provence, eine Lavendelfarm, auf dem Landgut werden aromatische Pflanzen (Lavendel, Eisenkraut, Strohblume...) aus biologischem Anbau durch eine Destilliererei zu ätherischen Ölen verarbeitet. Bei der Winzergenossenschaft die „Vignerons Createurs“, konnten nach einer Führung regionale Weine verkostet werden.



Der Höhepunkt war -wie immer- der Europatag.

Er begann mit einem gemeinsamen Gottesdienst, der in diesem Jahr besonders feierlich war. Der Bellegarder Chor, eine Solosängerin und sogar wir Gersfelder haben an diesem Gottesdienst mitgewirkt.

Anschließend ging es zum Ehrenmal, an dem für alle im Krieg Gestorbenen gedacht wurde.

Die Bürgermeister unserer beiden Städte, Dr. Steffen Korell und Juan Antoine Martinez, erinnerten in ihren Reden an die schmerzhafteste Vergangenheit und appellierten an die Anwesenden, sich für Demokratie und eine friedliche Zukunft stark zu machen. Der Redebeitrag wurde gemeinsam durch Bürgermeister Dr. Korell und den 1. Vorsitzenden unseres Förderkreises Martin Gutermuth in deutsch und französisch vorgetragen.



Ab 12 Uhr wurde dann auf dem Gelände gegenüber der Bellegarde Arena, das seit dem 8. Mai 2022 „Espace Gersfeld“ heißt, fröhlich gefeiert. Hier gab es Musik, Flamenco, viele Attraktionen für Kinder und die begehrten Stände mit landestypischen Speisen europäischer Länder und französischer Überseegebiete.



Am Gersfelder Stand wurde unser hochgeschätztes deutsches Bier gezapft und die Besucher konnten kleine Rostbratwürstchen mit Sauerkraut genießen.



Dieser sonnige Tag mit starkem Mistral bot viele Möglichkeiten Menschen aus der Region Bellegarde, aber auch aus Polen, Spanien, Portugal, Italien und den Niederlanden kennen zu lernen.

Nun freuen wir uns auf den Gegenbesuch aus Bellegarde im August.

Zusammen mit den französischen Freunden wollen wir uns am Sonntag, dem 18.8., auf dem Gersfelder Bauernmarkt mit einem Stand präsentieren, um allen die Möglichkeit zu geben, mit uns in Kontakt zu treten um über vergangene Aktivitäten sowie zukünftige Vorhaben unseres

Förderkreises mehr zu erfahren. Dabei soll es auch kleine Kostproben aus unserer Städtepartnerschaftsgemeinde Bellegarde geben.



Wer sich für den Austausch unserer Städtepartnerschaft interessiert, ist herzlich eingeladen mit uns in Kontakt zu treten.

Förderkreis Städtepartnerschaft Gersfeld-Bellegarde e.V.

E-Mail: info@gersfeld-bellegarde.de

Text/Fotos: Christa Weber-Heil u. Jenny Hüttner